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Ich persönlich finde es schon auch schade, dass "nur" max. 25.000 Zuschauer pro Spiel
kommen.

In Relation zu anderen Saisons und anderen Vereinen noch eine anständige Anzahl, aber das
Stadion sieht halt deprimierend aus, so halb leer.

Was mir gestern nicht gut gefallen hat, sind die Pfiffe, wenn wir ruhig, abgeklärt und souverän
in Ballbesitz bleiben, lieber nach hinten oder quer spielen, wenn wir auf der Suche nach der
Lücke gegen dicht gestaffelte Auer eben nicht blind den Ball nach vorne dreschen.

Wir spielen doch einen Fußball mit einer Spielanlage, die deutlich anspruchsvoller ist, als sie es
in den letzten fünf Jahren war. So auf Ballbesitz ausgelegten Fußball hab ich schon lange nicht
mehr vom 1.FC Nürnberg gesehen.

Warum ist unser Publikum so ungeduldig? Wo kommt dieser Anspruch her? Was da schon
gemault wurde nach 10-20 Minuten. "Des wörd nix" "maximal a 0:0"...

Ich war recht schnell überzeugt, dass die Mannschaft das packt und irgendwann die Lücke
findet. Die Jungs haben zur Genüge nachgewiesen, dass sie irgendwann zuschlagen können und
gegen jeden Gegner zu Torchancen kommen kann.

Naja, genug geschrieben. Fangen wir hier keine alberne Phantomdiskussion an, sondern freuen
uns lieber über den souveränen Heimsieg.

Denn wesentlich mehr, als mich die Pfiffe geärgert haben, habe ich mich über die anhaltenden
Gesänge im und ums Stadion nach dem Spiel gefreut.
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